
  

                                                       

 

 

 

旭川大学保健福祉学部保健看護学科卒業  

 

⚫ 市立旭川病院を就職先に選んだ理由は？ 

福利厚生が整っていること、休日が十分に確保できること、夜勤体制を2交替か3交替どちらかで選択できることに

魅力を感じ、市立旭川病院を選びました。 

また、教育体制が整っているため、看護師としての知識や技術をしっかりと身につけられると思いました。 

 

⚫ 看護師になって良かったと思うこと嬉しかったことは何ですか？ 

患者さんから感謝の言葉が聞かれたときや、元気な姿で退院されるときに、嬉しく感じます。日々の関わりで患者さ

んの力になれたことが感じられ、自信とやりがいに繋がっています。 

⚫ 看護師になってつらかったことは何ですか？そしてそれをどのように乗り越えましたか？ 

疾患、業務、処置など覚えることが多く、入職した頃は大変に感じることも多かったです。先輩方に、一つ一つ教わ 

りながら、同期と助け合いながら、日々頑張ることができています。 

 

⚫ 当院に就職を考えている方へ一言どうぞ！！ 

忙しく大変なこともありますが、教育体制も充実しており、自分のペースに合わせて段階を追いながら学んでいくこと 

ができます。是非、市立旭川病院で一緒に働きましょう。 

 

 

 

 

 

 



  

 

 

 

北海道立紋別高等看護学院卒業 

 

⚫ 市立旭川病院を就職先に選んだ理由は？ 

ホームページで、プリセプターシップ体制が整っていると知り、初めて働く自分も安心して成長していくことができる病

院と思い選びました。 

⚫ 看護師になって良かったと思うこと嬉しかったことは何ですか？ 

笑顔や感謝の言葉を頂いた時が、看護師になって良かったなと思う瞬間です。 

私は、手術室看護師として、毎日様々な手術に関わります。手術室に来る患者さんは、大きな不安や緊張感を 

抱えている方がほとんどだと思います。安全に手術が終了し、退室時や術後訪問時に、患者さんから「ありがとうござ 

いました」、「お世話になりました」といった言葉を頂けたときは、頑張って良かったと嬉しく思います。 

⚫ 看護師になってつらかったことは何ですか？そしてそれをどのように乗り越えましたか？ 

手術室という、緊張感や緊迫感のある特殊な環境、命を預かる責任の重大さ、自分の無力さに押しつぶされそう

になり、精神的に辛くなることがあります。そんなときには、一人で抱え込まず、先輩や同期の看護師、医師や他職

種の方にも頼り、助けてもらいながら、安全な手術につなげられるよう頑張っています。 

⚫ 当院に就職を考えている方へ一言どうぞ！！ 

分からないことは理解できるまで教えて頂き、自分が困っている際には、気にかけ積極的に声をかけてくれる先輩が 

たくさんいる病院です。辛いことや大変なことも多いですが、優しい先輩たちがその都度助けてくれるので、大丈夫 

です。 

みなさんも是非、一緒に働きましょう。 



  

 

 

 

旭川市医師会看護専門学校卒業 

 

⚫ 市立旭川病院を就職先に選んだ理由は？ 

急性期の病院で働きたいと思っていました。実習に行った際、病棟の雰囲気が良く、新人教育体制が

整っていると思い就職先に選びました。 

 

⚫ 看護師になって良かったと思うこと嬉しかったことは何ですか？ 

術後の患者さんと関わることが多くあります。疼痛がある際には鎮痛剤の使用や、できるだけ疼痛が増強

しない起き上がり方を伝えるなど、患者さんが苦痛を軽減できるように考え、看護をしています。患者さん

から、「楽になったよ」と言われた時は、看護師としてやりがいを感じます。また、治療を乗り越えて退院され

る姿をみると嬉しく思います。 

 

⚫ 看護師になってつらかったことは何ですか？そしてそれをどのように乗り越えましたか？ 

知識や経験不足から、患者さんによりよい看護ができないことがありました。先輩看護師さんから助言を

受け、分からない部分は再度学習し、どうしたら良かったのかを振り返り、次に活かせるようにしています。 

 

⚫ 当院に就職を考えている方へ一言どうぞ！！ 

新人教育体制が整っており、色々な知識や技術を学ぶことができます。先輩看護師さんが優しく教えて

くれるので、働きやすい環境だと思います。 



  

 

 

 

旭川北都保健福祉専門学校卒業 

 

⚫ 市立旭川病院を就職先に選んだ理由は？ 

新型コロナウィルスの影響で、実習にはほとんど行けませんでしたが、流行前の実習の際、病棟の雰囲

気が良く、働きたいと思い選びました。 

⚫ 看護師になって良かったと思うこと嬉しかったことは何ですか？ 

患者さんが、感謝の言葉や笑顔で退院された時に、うれしさや看護師のやりがいを感じます。 

⚫ 看護師になってつらかったことは何ですか？そしてそれをどのように乗り越えましたか？ 

患者さんの病状悪化や不穏の際に、自分の知識や経験不足から、急変対応や判断ができず、業務に

も中々慣れることができず、精神的に辛い時期がありました。同じ病棟の先輩看護師や、同期に励まさ

れながら日々頑張っています。 

⚫ 当院に就職を考えている方へ一言どうぞ！！ 

忙しく大変なこともありますが、教育体制も充実しており、しっかりと看護技術など学ぶことができます。 

やさしい先輩方が多いので安心して働くことができます。 

 

 

 

  



  

 

 

 

名寄市立大学保健福祉学部看護学科卒業 

 

 

 

⚫ 市立旭川病院を就職先に選んだ理由は？ 

市立旭川病院は、プリセプターシップ体制を導入しており、教育体制がしっかり確立されています。看護師として初

めて働くには、とても良い環境だと感じたため選びました。 

⚫ 看護師になって良かったと思うこと嬉しかったことは何ですか？ 

患者さんの病状が良くなり、退院するときです。ある患者さんに、「最後の受け持ちが宿谷さんで良かった。」と言って 

もらえたときに、やりがいや嬉しさを感じました。 

⚫ 看護師になってつらかったことは何ですか？そしてそれをどのように乗り越えましたか？ 

入職してすぐは、疾患や治療、業務について覚えることばかりで大変でした。また、自分の知識不足や注意不足 

で、患者さんに不利益を及ぼしそうになったことがありました。しかし、先輩方のサポートを受けながら、同じことは繰り 

返さないという気持ちで、日々勉強を頑張っています。 

 

⚫ 当院に就職を考えている方へ一言どうぞ！！ 

市立旭川病院は、一人一人のペースに合わせて指導してくれます。先輩も優しい方ばかりで、悩みを相談しやすい 

環境だと思います。一緒に働きましょう。 

 

 

 

 

 

 



  

 

 

 

北海道立旭川高等看護学院卒業 

 

 

⚫ 市立旭川病院を就職先に選んだ理由は？ 

学生時代にいろいろな病院へ実習に行きましたが、病院全体としてもスタッフ間の様子も、一番雰囲気が良いと感

じたのが、市立旭川病院でした。そのため、就職先に選びました。 

⚫ 看護師になって良かったと思うこと嬉しかったことは何ですか？ 

精神科に勤務しているため、患者さんの入院期間が長かったり再入院される方が多かったりする状況があります。 

そのため、一人一人の患者さんと長く関わり、患者さんが回復していく姿を見たときや、医療者の思いが届いたなと 

感じられる瞬間にやりがいを感じます。 

また、「看護師さんに話して良かった」「いつも手伝ってくれてありがとう」などの、感謝の言葉を患者さんから頂いたと 

きには、看護師が患者さんを看るだけではなく、患者さん側も自分のことを見てくれているんだなと感じ、うれしくなり 

ます。 

⚫ 看護師になってつらかったことは何ですか？そしてそれをどのように乗り越えましたか？ 

患者さんが、認知症や様々な要因で、せん妄状態となったり、怒っていたり、暴力行為が見られる患者さんと接した 

りすると、疾病によるものとわかっていても、辛くなるときがあります。その際には、主治医や他のスタッフと情報共有 

し、対応策を考え、スタッフ複数人で協力し対応するなどして、乗り越えています。また、同僚との何気ない日々 

の会話も、息抜きになったりしています。 

 

⚫ 当院に就職を考えている方へ一言どうぞ！！ 

忙しいときや大変なときもありますが、幅広い年齢層のスタッフがおり、雰囲気も良く助け合うことができ、一人一人 

のペースに沿い新人教育をすすめている病院です。是非一緒に働いてみませんか。皆さんが来てくださるのをお待ち 

しています。 



  

 

 

 

滝川市立高等看護学院卒業 

 

 

 

⚫ 市立旭川病院を就職先に選んだ理由は？ 

地元である旭川で働きたかった事、急性期病院としての役割を担っている市立旭川病院で、看護師としての 

スキルを磨きたいと思い選びました。 

 

⚫ 看護師になって良かったと思うこと嬉しかったことは何ですか？ 

患者さんが療養生活を乗り越え、笑顔で退院の日を迎えられた時、患者さんと医療者間での目標が達成 

した時、感謝の言葉を頂いた時に看護師として嬉しさややりがいを感じます。 

⚫ 看護師になってつらかったことは何ですか？そしてそれをどのように乗り越えましたか？ 

知識や経験不足により、急変時の対応や、個別性に合わせたケアが上手くいかず、辛く感じる事がありました。 

日々、先輩のフォローや周りのスタッフの支えがあり、乗り越える事が出来ています。 

 

⚫ 当院に就職を考えている方へ一言どうぞ！！ 

一人一人のペースに合わせた指導を行い、教育体制も充実しています。また、自己研鑽にも励むことができる職場

だと思います。一緒に看護出来る仲間が増える事を、職員一同楽しみにしています。 

 

 

 

 

 

 



  

 

 

 

富良野看護専門学校卒業 

 

 

⚫ 市立旭川病院を就職先に選んだ理由は？ 

公務員で福利厚生が手厚いことや、教育体制が整っていることから、初めての就職先として市立旭川病院を選

びました。 

⚫ 看護師になって良かったと思うこと嬉しかったことは何ですか？ 

患者さんが回復していく過程を、間近で見届けることができたとき嬉しさを感じます。また、入院や疾患により、 

生活に制限が生じる中で、患者さんの思いに寄り添い、意向をくみ取ることができた時に、看護師としてのやりが 

いを感じます。 

⚫ 看護師になってつらかったことは何ですか？そしてそれをどのように乗り越えましたか？ 

看護師の仕事は、患者さんの生活や命に関わることもあるため、行っているケアが適切なのか悩むことも多々あり 

ます。 

しかし、仲間の看護師や他職種と相談を重ね、患者さんに寄り添ったケアが提供できるよう心がけています。 

 

⚫ 当院に就職を考えている方へ一言どうぞ！！ 

教育体制が充実しており、勤務年数を重ねながら、継続した教育を受けることが出来ます。 

また、公務員として安定しており、就職に不安を抱いている方も安心して働けると思います。 

ぜひ一緒に働きましょう。 

 

 

 

 

 



  

 

 

 

北海道美唄聖華高等学校専攻科看護科卒業 

 

 

 

⚫ 市立旭川病院を就職先に選んだ理由は？ 

初期研修をはじめ継続した研修や、クリニカルラダーなど、看護師として成長出来る制度が充実していたため 

選びました。 

また、奨学金制度が整っており、アルバイトなどをせずに、学業に専念することができました。 

 

⚫ 看護師になって良かったと思うこと嬉しかったことは何ですか？ 

患者さんからの感謝の言葉や病状が回復していく姿に、少しでも関わることが出来ることです。 

また、頑張った分の給料が保証されており、趣味や旅行などプライベートにも使うことが出来ています。 

⚫ 看護師になってつらかったことは何ですか？そしてそれをどのように乗り越えましたか？ 

忙しいあまり、患者さんに対して優しく接することが、困難に感じる事もありました。しかし、旅行やコンサートなど、 

プライベートを充実させることで、気持ちをリフレッシュするよう心掛けました。その分仕事の時は、患者さんの視点に

立ち、看護師として精一杯患者さんに優しく接することが出来ています。 

先輩や同僚に助けてもらいながら、成長していきたいです。 

 

⚫ 当院に就職を考えている方へ一言どうぞ！！ 

多くの診療科があり、二次救急もあるなど、忙しい毎日ですが、看護師として必要な力は確実に養えると思います。 

一緒に働いてみませんか。 

 

 

 


